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 会長あいさつ 

 本年度，因島南中学校 PTA 会長に選任されました長尾浄

人と申します。 

平素は，PTA活動にご理解，ご支援をいただいておりますこと

を厚く御礼申し上げます。また，先般は例年とは異なる方法とな

りましたが学級委員の選出にも積極的にご協力頂きありがとうご

ざいました。本年は新型コロナウィルスの影響により，ＰＴA総会

も通常通り開催出来ず書面決議とさせていただきました。そのた

め皆様の前でご挨拶させていただく事が出来ませんでしたので，

半年が経過した今回この紙面が初めてのご挨拶となります。 

私自身は平成29年度にもPTA会長をさせていただいており，

この度２回目の選任となりました。前回の経験を生かして今回も

頑張ります…と意気揚々と活動していきたいところでしたが，コロ

ナ禍のため以前とは全く違う状況で PTA活動がスタートしました。 

今年度の PTA 活動としては主要行事であります尾道市 P 連の教育フォーラム，ソフト

バレー大会，因島ブロックビーチボールバレー大会，因島南小学校と共催の教育講演会

も中止となりました。このような状況ではありますが，先生方そして本部役員の皆様のご協

力により，できることから少しずつ活動を行ってまいりました。この機会に４月からの活動状

況について下記の通り簡単にご報告させていただきます。 

 

【令和２年度活動状況】 

ＰＴＡ総会   ・・・ 書面決議により各種議案の決議を頂きました。 

本部役員会   ・・・ 感染防止対策をとりながら４月１７日，7月６日，１０月５

日の３回の役員会を実施いたしました。 

PTA挨拶運動 ・・・ ８月１７日に校門付近にて本部役員にて実施しました。 

大きな声は出せませんでしたが元気に登校する子ども達に 

元気をもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• 会長あいさつ 
 
 令和 2 年度活動
状況 

 
• 校長あいさつ 
  
  
 PTA 会長 

長尾 浄人 

 

 

尾道市立 因島南中学校 

 

ＰＴA 新聞・第４４号 

文化広報部 

令和２年１１月 

挨拶運動の様子 



 

2/6 ページ 
2/6 ページ 

2/6 ページ 

 

リモート参観   ・・・ ８月２６日 ZOOM を活用して授業の様子をライブ中継し， 

開催できていなかった授業参観を保護者の皆様に 

お届けしました。今後も開催予定があります。 

 
 

   

 校長あいさつ 

 尾道市立因島南中学校長の小土井道夫です。ＰＴ

Ａ会員の皆様には，日頃より本校の教育にご理解をい

ただきますとともに，多方面にわたってご支援・ご協力をい

ただき，ありがとうございます。心より感謝申し上げます。 

4月に本校に赴任して，7 ヶ月が過ぎました。4月当

初より学校が休校となり，例年とは違う年度始めでした

が，あっという間に過ぎた日々であったように思います。今

年度は，コロナ禍での対応に追われ，その中で「できるこ

とは何？」なのかを探す日々であったように思います。生徒

には，中止やできないことを伝えることも多く，心苦しいこ

ともたくさんありました。反面，生徒の「頑張る姿」や「新し

いことに挑戦する姿」も多く見られ，心強く頼もしくも感じ

ていました。また，ＨＰでの動画の配信やＰＴＡの皆様にも多くのご協力をいただき，「リ

モート参観日」等も実施することができました。コロナ禍ではありますが，因島南中学校教

育をさらに前に進めていきたいと強く感じています。生徒にも，困難な状況であっても，それ

をはねのける力や工夫してできることを見つけ「本物の力」をつけて欲しいと思っています。強

さと思いやりのある優しい因島南中生徒として成長を続けて欲しいと思います。全教職員

一丸となり，保護者・地域の皆様の力もお借りしながら，生徒たちと真剣に向き合い，因

島南中教育を進めてまいりたいと思います。今後とも，どうぞ宜しく，お願いいたします。 

最後に，因島南中学校に赴任して感じていること。たくさんある中から２つ紹介！ 

① 因島南中の生徒は，素直で優しい生徒がいっぱい！ 

② 因島の風土なのか？島の気質？困っていたらすぐに助けてくれる。困ってなくても

力になってくれる。保護者・地域の方々がすごく協力的。 

（この 7 ヶ月間，協力していただいた事や助けていただいた事だらけです。）。 

 

 

 

編集後記: 

 

校長 

小土井 道夫 
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生徒の学校での様子を少しですが掲載します 

 

部活動 

 

コロナ感染症対策のため部活動を休止していましたが，感染予防をしっかりと行い，再開しました。 
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生徒総会 

 

６月３０日（火）に，コロナ感染症対策のため体育館とコミュニティーホールに分かれて生徒総会を行いました。令和２

年度生徒会事業計画や委員会活動方針を提案しました。また，学級委員会からの提案された学校への要望について話し

ました。 

 

１年 総合的な学習の時間「イメージマップ」 

  

因島に関する言葉を関連づけてイメージマップというものを班で作り，学年内で発表会をしました。お互いの発表を見て評

価し合い，学年集会で表彰しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１・２年 参観日 ３年 進路説明会 

 

３密を避ける工夫を行い，９月１６日（水）に１・２年生の授業参観，１７日（木）に３年生の進路説明 

会を行いました。 
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２年 総合的な学習の時間「職業について聞く会」 

 

 ９月２５日（金）に職業人を招いての講話をグループに分かれて聞きました。警備業務・イベント管理，自動車販売・修

理，葬祭業，土生商船，整体，岡野パン，観光協会，万田発酵，因島南認定こども園，司法書士の方々に来てい

ただき，お話をしていただきました。職業や将来について考える良い機会になりました。 

 

 

 

                  縦割り掃除 

 

 9月３０日（水）～１０月２日（金）まで，環境委員会の取り組みで３学年を中心とした全学年縦割り班での掃除 

に取り組みました。3年生がリーダーとなり，いつもより緊張した面持ちで掃除をすることができました。 

 

 

壮行式(新人戦) 

 

 2年生を中心としたチームでの初めての大会が，１０月３日・４日でありました。壮行式では，初めて代表になる生徒が 

多い中，しっかりと決意を言うことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒 会
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【メッセージクロス】 

 

 

 

 

今年度，新型コロナウイルス感染症で生徒会スローガン「大同団結」にも含まれている他学年との交流というものができな

い状況でした。しかし，そのような中でも全校生徒が頑張っているんだという姿を日頃支えてくださっていたり，このコロナウイル

ス感染症で不安を抱えている地域の方々に見てもらい，少しでもエールを送れたらということで，このような取り組みをおこない

ました。 

生徒会長 渡邊尚汰郎 

 

編集後記 

 

遅くなりましたが，令和 2年になって初めてのPTA新聞を皆様にお届けすることができました。今

年はコロナ感染予防の為。PTA 活動も自粛と言うことで，PTA 新聞の発行も遅れてしまいました

が，これまで以上に学校や子ども達，PTA 活動の様子をお知らせすることができればと思いますの

で，よろしくお願いいたします。 

＊皆様からの原稿，掲載情報などを随時募集しています。 → 文化広報部または学校までお寄せください 
 

体罰，セクシャル・ハラスメント相談窓口 
教職員からの体罰やセクシャル・ハラスメントに関して（プライバシーを厳守します。） 

校内相談窓口 
【担当教職員】 望月良基 ・ 小林久治 ・ 林奈穂 

相談しやすい職員に相談してください。（ＴＥＬの場合は 0845-26-0373） 

校内以外の相談窓口 
〇尾道市教育委員会 TEL 0848-20-7453 

〇広島県教育委員会事務局 TEL 082-513-4917  4918 

〇広島県立教育センター TEL 082-427-3076 


